

# ¿Cómo ser un profesor inspirador en el Tec de Monterrey? (video)



## Rafael Luna López | Campus Querétaro

El Tecnológico de Monterrey **reconoció a tres de sus mejores maestros** de profesional en la ceremonia de entrega del **Premio Nacional Profesor Inspirador 2018**, que se realizó en el campus Querétaro.

Lee también: [Reconoce el Tec de Monterrey a sus profesores más inspiradores del año](#)

[Alfredo Mauricio Flores](#), de Arquitectura en campus Chihuahua; [Luis Gerardo González](#), de Negocios en campus Toluca; y [José Carlos Vázquez](#), de Humanidades en campus Guadalajara fueron los ganadores.

Previamente, en Guadalajara, se entregaron otros dos premios para los profesores inspiradores 2018 de la PrepaTec.

Lee también: [Premian a los mejores profesores de PrepaTec en "Profesor Inspirador"](#)